



DÍA MUNDIAL DE LA SALUD

7 ABRIL



¿SABÍAS QUÉ?



El 30% de la población mundial no puede acceder a servicios de salud esenciales.

Casi 2000 millones de personas se enfrentan a gastos sanitarios que les resulta difícil costear, existiendo importantes desigualdades que afectan a quienes se encuentran en entornos más vulnerables.

ESTE DÍA PRETENDE SER UNA OPORTUNIDAD DE MOTIVAR LA ACCIÓN PARA HACER FRENTE A LOS RETOS SANITARIOS

El Día Mundial de la Salud se celebra todos los años el 7 de abril, marca el aniversario de la fundación de la Organización Mundial de la Salud (OMS) en 1948 y cada año se centra en un problema de salud pública específico.

A demás de centrarse en el camino hacia el logro de *la salud para todos*, que es el tema de este año, la OMS celebrará su 75 aniversario.



El éxito debe medirse por el bienestar de las personas y los entornos saludables.

Con el enfoque de *la salud para todos* se pretende que todas las personas gocen de buena salud y tenga acceso a los servicios necesarios para llevar una vida plena en un mundo pacífico, próspero y sostenible.

Entre 2023 y 2030 se prevé un déficit de 10 millones de trabajadores de la salud en todo el mundo, por ello es de vital importancia invertir en educación y la creación de empleos dignos y bien remunerados.



Los entornos de vida saludables pueden transformar la vida de las personas

